

MINISTÈRE PUBLIC

Communiqué de presse

Le Ministère public et la police neuchâteloise communiquent

Une blessée dans un début d'incendie d'un appartement à Neuchâtel

Dimanche en fin d'après-midi, un début d'incendie dans un appartement de l'immeuble N°44 de la rue de la Caille à Neuchâtel a provoqué un fort dégagement de fumée et l'évacuation des occupants de l'immeuble. La locataire de l'appartement a été légèrement blessée.

Dimanche 14 avril 2024 vers 17h50, la centrale neuchâteloise d'urgence (CNU) était avisée d'un dégagement de fumée émanant d'un appartement dans l'immeuble N°44 de la rue de la Caille à Neuchâtel.

Rapidement sur place, les pompiers du détachement de premier secours de Neuchâtel (DPS), après avoir forcé la porte de l'appartement concerné, ont secouru la locataire de l'appartement, laquelle était enfermée à l'intérieur et légèrement blessée. Cette personne a été transportée au RHNe par une ambulance, ses jours ne sont pas en danger. Le début d'incendie a été rapidement maîtrisé.

L'évacuation des occupant.e.s de l'immeuble a été nécessaire au vu de l'important dégagement de fumée. 19 personnes, dont trois pompiers, qui ont été exposées aux fumées ont été contrôlées par les secouristes. Au terme de l'intervention, les habitant.e.s ont pu regagner leur logement. Au final, hormis la locataire de l'appartement sinistré, aucune autre personne n'a été blessée.

Une enquête a été ouverte par le Ministère public et confiée à la police judiciaire, afin de déterminer les causes et les circonstances de ce début d'incendie. Les dégâts se sont limités à l'appartement concerné par le sinistre.

Cet événement a nécessité l'intervention de 16 pompiers du DPS de Neuchâtel, de trois ambulances du Service communal de la protection de la population de la ville de Neuchâtel (SPSNE). De son côté, la police neuchâteloise (PONE) s'est déplacée sur les lieux avec trois patrouilles, ainsi que des éléments de la police judiciaire et du commissariat forensique.

Contact :

**Police neuchâteloise, secteur communication et prévention, police.presse@ne.ch,
tél. 032 889 90 00**

Neuchâtel, le 16 avril 2024